



GACETA MUNICIPAL

MARZO 2024



POSITIVA LA COMUNICACIÓN DEPORTIVA ENTRE JÓVENES DE DISTINTOS MUNICIPIOS.

10 de Marzo del 2024

Monclova fue escenario el fin de semana pasado, de un emocionante torneo intermunicipal de Fútbol Americano, uniendo a jóvenes de Saltillo, Torreón y Monclova en un ambiente de camaradería y competencia, que fue coordinado por el departamento de Deportes de esta ciudad.

Cabe destacar que el deporte no solo fortalece la salud física y mental, sino que también fomenta la convivencia entre jugadores de diferentes municipios, generando un ambiente de hermandad y cordialidad; Más allá de la competencia, esta unión promueve valores de camaradería y solidaridad, enriqueciendo las relaciones entre comunidades y fortaleciendo la cohesión social en el ámbito deportivo.

Esto quedó demostrado durante el torneo de Fútbol Americano que se llevó a cabo en el Campo "Halcones de Monclova", donde recibieron a los equipos visitantes "Vaqueros" de Saltillo y "Jaguares" de Torreón, un evento deportivo que no solo destacó por la intensidad de la competencia, sino también por la camaradería y el espíritu deportivo compartido entre los participantes.

Proporcionar espacios para que los jóvenes practiquen el deporte que aman es importante, porque más allá del ejercicio físico, estas áreas fomentan la disciplina, el trabajo en equipo y la salud mental, además de ofrecer alternativas positivas de ocio, contribuyendo a prevenir conductas de riesgo.

Cultivar pasiones deportivas desde temprana edad no solo promueve un estilo de vida activo, sino que también moldea individuos más sanos y comprometidos con su bienestar.



GRAN EXPECTACIÓN ANTE EL ECLIPSE TOTAL QUE SE APROXIMA.

16 de marzo del 2024

Una notable expectación ha invadido a personas de todas las edades, ansiosas por conocer en detalle los pormenores relacionados con el eclipse total, que se espera se presente el próximo 08 de abril, este fenómeno astronómico obscurecerá por completo algunos puntos del país durante varios minutos, siendo Monclova uno de estos puntos, lo que sin duda será un espectáculo impresionante.

Lo anterior quedó confirmado con la reciente visita de los alumnos del Jardín de Niños, Club de Leones al Ecoparque, quienes ascendieron a la parte alta del parque, donde se ubicada el observatorio astronómico, en una excursión guiada por la directora, de este paseo municipal Hilda Rivera Cazares.

Es en este observatorio donde se han realizado conferencias sobre las diversas formas de observar el eclipse de manera segura, y evitar sufrir algún riesgo en la salud visual, este evento educativo enfocado en la seguridad de la observación astronómica ha contribuido a aumentar el interés y la conciencia sobre la importancia de proteger nuestros ojos durante este evento astronómico.

Los eclipses solares son un fenómeno espectacular y ocurre cuando la luna, tapa al sol, creando la noche en pleno día durante algunos minutos, pero el espectáculo más importante lo hace el Sol, cuando el disco solar queda tapado y la Luna aparece en su lugar como una sombra negra y redonda; para ver este fenómeno muchas personas viajan miles de kilómetros para poder verlos, por lo que Monclova podría recibir una cantidad importante de visitantes.

Los alumnos del Jardín de Niños y maestros aprovecharon la visita al Ecoparque, aprovecharon para disfrutar de sus instalaciones bajo la sombra de los árboles, convirtiéndose en una experiencia educativa y recreativa, combinando el aprendizaje sobre el universo y el contacto con la naturaleza.



SE INSTALA EL CONSEJO DE PROTECCIÓN CIVIL EN MONCLOVA.

22 de marzo del 2024

En un importante paso hacia la preparación y respuesta ante posibles desastres naturales, el Ayuntamiento de Monclova instaló el Consejo Municipal de Protección Civil, que estará integrado por miembros del sector empresarial adherido a las diversas cámaras empresariales, así como funcionarios municipales, y será presidido por el alcalde. Dr. Mario Dávila Delgado

La instalación de este consejo se llevó a cabo el día de ayer, con la toma de protesta del Dr. Mario Dávila, como presidente de este comité, quien a su vez tomó la protesta a los empresarios y funcionarios públicos que integran el mencionado consejo.

La importancia de formar este consejo es para cumplir con un requisito que se debe cumplir ante la federación para tener acceso al programa de ayuda humanitaria, lo que anteriormente se conocía como el FONDEM (Fondo de desastres naturales), al contar con acceso a este programa se podrán gestionar recursos y otros apoyos, cuando se registre un desastre natural, llegando incluso a declararse zona de emergencia la ciudad, cuando los daños sean muy graves.

Lo anterior es importante para la unidad municipal de Protección Civil, dijo el comandante y director de Protección Civil y Bomberos, Julio Ríos, quien agregó que la participación del sector empresarial en este Consejo es crucial, porque juntos, Ayuntamiento y empresarios trabajaran en la gestión de recursos para la atención de los posibles desastres naturales.

Parte de quienes integran este consejo son: el alcalde Dr. Mario Dávila Delgado, como presidente; el Secretario del ayuntamiento Alfonso Maldonado Escobedo como secretario técnico del consejo; El Tesorero Rene Flores Sotelo, como secretario ejecutivo del consejo; El regidor de Seguridad Pública, Carlos Herrera, vocal del consejo, Julio Ríos, como técnico en urgencias médicas; el director de Seguridad Pública Fernando González Doderó, será vocal de este consejo; Mario Coria Roel, representante de COPARMEX y José Eduardo Arellano Suarez, representante de CANIRAC, entre otros importantes integrantes del sector empresarial y municipal, también forman parte de este consejo.